



Die Erinnerung an dich ist wie ein sanfter Wind, der uns begleitet.

Gedenkfeier für alle, die um ein früh verlorenes Kind trauern.

Samstag, 29. Juni 2024, 10.00 Uhr

Waldfriedhof Schaffhausen

bei der Grabstätte «Kokon» für früh verlorene Kinder,
Besammlung beim Haupteingang, Reinhardstrasse 3

Zum Ort

Die Grabstätte für früh verlorene Kinder ist auf dem Waldfriedhof Schaffhausen ein besonderer Ort, an dem betroffene Eltern und Familien der Trauer und der Erinnerung Raum geben können. Rund um die Sandstein-Skulptur «Kokon» wird seit 2015 die Asche all jener Kinder beigesetzt, die im Kantonsspital Schaffhausen vor der 23. Schwangerschafts-Woche gestorben sind.

Zur Gedenkfeier

Am Samstag, 29. Juni 2024, um 10.00 Uhr, findet die jährliche Gedenkfeier statt, zu der Menschen aus allen Religionen und Weltanschauungen eingeladen sind. Alle, die der Erinnerung an ein früh verlorene Kind Zeit widmen möchten, sind herzlich willkommen.

Wir besammeln uns beim Haupteingang des Waldfriedhofs. Der Weg zur Grabstätte ist markiert.

Mitwirkende

Andreas Egli, Pfarrer und ehemaliger Spitalseelsorger

Esther Ebi, Hebamme

Monique Baumann (Flöte) und Maja Wüthrich (Akkordeon)

Kontakt: Ariane Van der Haegen, Pfarrerin und Spitalseelsorgerin
ariane.vanderhaegen@spitaeler-sh.ch, 052 634 72 46

Hier finden Sie Informationen und Hilfe zum Thema Kindsverlust:

- Fachstelle für Kindsverlust: www.kindsverlust.ch
- Ansprechperson der Selbsthilfegruppe Papillon SH: katharina.kolb@gmx.ch
- zur Grabstätte: www.ref-sh.ch/grabstaette